

Gobierno Regional aprueba cartera de proyectos para extensión eléctrica rural

EN EL CORE. *El plan promete transformar la vida de familias que habitan en áreas aisladas y de difícil acceso en las comunas de Fresia, Chonchi, San Juan de la Costa.*

La expansión y modernización de las redes eléctricas en sectores donde el suministro eléctrico ha sido limitado o inexistente, será posible con la aplicación del plan para la extensión eléctrica rural, que fue aprobado en el Consejo Regional (Core).

Mediante esta iniciativa que impulsa el Gobierno Regional (Gore), se espera beneficiar a 219 familias de sectores

aislados y de difícil acceso, donde el suministro eléctrico ha sido limitado o inexistente.

El gobernador regional, Patricio Vallespín, explicó que "habiendo una disponibilidad presupuestaria, activamos aquellos proyectos que podían salir adelante, porque tenían algunos avances en la materia. Y es así como hoy tenemos la gran noticia de haber aprobado un monto total de más de

2.948 millones de pesos".

Entre los proyectos aprobados, destacan cuatro sectores clave. En Fresia, con una inversión de \$328 millones se llevará electricidad a 29 familias del sector Pichimaule. En Chonchi, se beneficiará a 83 hogares en los sectores de Huicha, Tepuhueico y otros, con una inversión de \$1.300 millones.

Mientras que en la comuna de San Juan de la Costa, el pro-

yecto contempla dos sectores: Choroy Traiguén, donde se destinará \$402 millones para 40 familias; y, Quilloimo, donde 67 familias recibirán el servicio eléctrico con una inversión de \$918 millones.

El alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún, afirmó que esos sectores eran los últimos de esa comuna que no tenían energía eléctrica. Agregó que "dirigentes han esperado por



EN LA RECIENTE SESIÓN DEL CORE SE APROBÓ ESTE PROYECTO.

toda su vida poder tener una condición que les permita tener luz eléctrica. El día de hoy se pudo lograr y eso marca un antes y un después en cada estudiante donde se deja atrás las

velas, las lámpara, los generadores. Cambia sustancialmente su calidad de vida. Agradezco el trabajo mancomunado que se ha desarrollado durante todo este tiempo", afirmó. **CS**